

みんなの願いは窓口無料 すすめる会ニュース 14-7号

2014年4月16日(水)

発行：福祉医療給付制度の改善をすすめる会

<http://www.medical-post.net/fukushi/>

(長野市高田中村276-8：長野県社保協内)

4・19全県一斉宣伝署名行動の成功を！ 県下7地域で行動実施予定



署名活動最後の奮闘を全県規模に広げるため、来る4月19日(土)全県一斉の署名行動を展開します。その概要がまとまりました。行動内容が決定している地域は、以下の通りですが、楽しく、賑やかな宣伝署名活動を展開しましょう。

長野市 4月19日(土) 13:00~14:00
松本市 4月19日(土) 12:00~12:40
上田市 4月19日(土) 14:00~15:00
飯田市 4月19日(土) 15:00~16:00
諏訪市 4月19日(土) 14:00~15:00
須坂市 4月19日(土) 11:00~12:00
佐久市 4月26日(土) 15:00~16:00

長野駅前旧サルト前
松本駅前お城口
Aコープ 国分店前
県スパーセンター前
綿半スパーセンター
長電須坂駅前
伊佐久平店前

★上伊那地域、大北地域、木曾地域は、具体化できませんでした。その他19日長野市篠ノ井地域回り行動、飯田市立動物園前宣伝署名行動(民医連)などが行われる予定。

4/15 付集約の署名到達数は **46,464 筆**

署名運動も終盤を迎え、各団体もラストスパートをかけています。事務局では、4月に入り毎週火曜日を集約日に設定し、各団体の到達を確認しています。昨日4/15付けの集約数は、**46,464 筆**となり、2012年3月に阿部県知事に提出した署名数**43,491 筆**(すすめる会・社保協集約数**25,572 筆**、県労組会議集約数**17,919 筆**)をすでに突破しました。

県民医連は、4/15集約で**2万筆**を超え、全体の牽引車の役割を果たしています。そのうち、**長野医療生協**では、集約数が**7,600 筆**を超えましたが、「長野の福祉医療制度は、私たち医療生協が変える！」をスローガンに、事業所の職場・医療生協の支部ごとに毎日の到達を明らかにし、結果をニュース等で知らせながら、励まし合って活動しています。飯田市を中心とした**民医連飯伊地域連絡会**の健和会病院では、すすめる会会長和田医師がいる病院として頑張ろう奮闘しています。病院では、若い職員が中心となり「署名実行委員会」を結成し、全体の活動を引っ張っています。松本市を中心に活動している**民医連中信地域連絡会**は、民医連の共同組織である**中信健康友の会**と協力し、木曾地域を除く**中信地域**の全保育園回りを展開しています。

新婦人県本部は、4/15集約で**2,800 筆**を超えました。新婦人は、全県的に組織されている特徴を生かし、県下各地で活動しています。地域に影響力を持っている会員さんは地域回り、子育て中の若い会員は、保育園や小学校などのつながりを生かした活動などを展開しています。

6月下旬信濃毎日新聞への意見広告掲載予定 成功のための賛同募金への協力を！

前号でも告知しましたが、役員会では、この6月県議会を意識して、更なる県民世論喚起のために、6月下旬信濃毎日新聞への意見広告掲載を予定しています。それを成功させるために賛同募金を募っています。署名運動の到達を更に広げ、大きな県民世論を作っていきましょう。問い合わせは、各団体の役員まで。各団体には、申込み書等が配付される予定です。